

La théorie du tout

Ce blog concerne beaucoup de sujets intéressants, il sert de bloc note, et de porte feuilles d'archives. Les sujets abordés sont l'Union Européenne, Le Marché Transatlantique, les finances, les médias, la politique de manière générale, et la mondialisation.

DIMANCHE 16 MAI 2010

La face cachée du WWF

Publié par Lior CHAMLA

Recommander ce contenu sur Google



Tout le monde connaît cette institution, le WWF. Gardant ses initiales, elle a changé son nom de «*World Wildlife Fund* » en «*World Wide Fund for Nature* ». On connaît moins les noms des personnes qui en tirent les ficelles.

Côté face, le WWF, comme il le proclame, est en faveur d'une «*planète vivante* ». Sa mission consiste à «*arrêter la dégradation de l'environnement naturel de notre planète et à bâtir un futur dans lequel les êtres humains vivront en harmonie avec la nature* ». Un discours de «*Baba cool* » à faire tomber les bonnes âmes en pâmoison.

Installé en Suisse, à Gland, sur les bords du Lac Lémanet sous les cimes blanches des Alpes, le WWF compte 5 millions d'adhérents, dont 160 000 en France, et est présent dans 40 pays. Il fait travailler 5400 personnes et dispose d'un site à Paris, le Domaine de Longchamp, aménagé dans le Bois de Boulogne.

Toujours côté face, il a eu pour président le Prince Bernhard des Pays-Bas et le Prince Philippe, duc d'Edimbourg, pour ne parler que des plus fameux.

On s'étonne néanmoins qu'une telle organisation puisse disposer d'un budget de 447 millions d'euros, comme les comptes de 2008 le révèlent. La réponse est simple : le WWF intéresse les «*archanges de la finance* ».

Dans l'organigramme apparaissent les noms de deux vice-présidents. Le premier, Lawrence H. Linden, est aussi directeur à la banque américaine Goldman Sachs, dont la politique financière a été la principale cause de la crise dont nous subissons encore les effets (1).

Le second, Roger W. Sant, est le président de AES («*Applied Energy Services* ») une société américaine qui vend de l'électricité dans 26 pays du globe et fait un chiffre d'affaire de 16 milliards de dollars par an.

Selon une étude réalisée par l'Université du Massachusetts Amherst, en 2002, AES appartenait au groupe des 51 entreprises les plus polluantes des États-Unis. Le rapport l'accusait de relâcher dans l'air neuf millions de kilos de produits toxiques chaque année. Les produits polluants allaient de l'acide sulfurique au nickel, en passant par le manganèse et le chrome.

Ce n'est pas tout ! Dans le conseil d'administration du WWF, figure un certain Robert Litterman. Lui aussi est un homme de la banque Goldman Sachs. Président de l'une de ses branches de recherches de fonds, il est aussi à l'origine d'une «*formule mathématique* », avec Fischer Black, afin de «*garantir* » les investissements.

On trouve aussi parmi les membres du conseil d'administration :

Pamela Daley, vice-présidente à General Electric, dixième entreprise mondiale en terme de chiffre d'affaire avec 182 milliards de dollars en 2009.

Brenda S. Davis, aujourd'hui retraité de sa position de vice-présidente chez Johnson & Johnson, premier fabricant au monde de produits pharmaceutiques avec un chiffre d'affaire de 68 milliards de dollars pour l'année 2008.

Nelville Isdell, lui a dirigé Coca-Cola. La communication du WWF dit qu'il a «*conduit la plus grande compagnie de boissons du monde vers de nouveaux sommets sous sa gouvernance* ».

Comme il fallait s'y attendre, certains des administrateurs appartiennent aux organisations

BLOGROLL

BLoRG

5 astuces pour optimiser son tunnel de commande

Blog de Nico

Le Hollandisme, ou la valse des renoncements

Blog gaulliste libre

La polémique sur la loi de 1973 rebondit

ContreLaCour

La loi de 1973 n'est pas une loi "scélérate": réponse à Etienne Chouard

Craig Willy | Europe Libre

(English) France vs. the "Anglo-Saxons": Myth and Reality in 20 Graphs

EurActiv.fr

Réforme de la politique régionale : les eurodéputés et les Etats tâtonnent

La lettre volée

A bientôt

L'Union Populaire Républicaine

En conseillant publiquement au Royaume-Uni de sortir de l'UE, Jacques Delors conforte les analyses de l'UPR

Minuit Moins Une - Le blog de la crise qui arrive



Autour du Japon

MESSAGES LES PLUS CONSULTÉS

[Publication] Idée reçue sur la loi du 3 janvier 1973

Selon nous, la loi de 1973 n'empêche pas l'Etat d'emprunter à la Banque de France Nous partageons aujourd'hui une production personnelle ...

[Billet] Pas de Wallonie libre dans l'Europe des régions!

Après la démission d'Elio di Rupo, chef de file du Parti socialiste francophone, la Belgique se trouve une nouvelle fois plongée dans une cri...

[Vidéo] François Asselineau - L'Europe : La mise en place d'une dictature

Nous partageons aujourd'hui la nouvelle conférence de François

mondialistes qui veulent imposer aux États un gouvernement mondial. **Comme Bruce Babbitt** (Trilatérale), **Kathryn S. Fuller** (CFR), **Neville Isdell** (CSIS(1)) ou **William K. Reilly** (CFR).

Dès lors, comment s'en étonner, le **WWF** soutient le malthusianisme, théorie en faveur de la réduction des naissances. En **1971**, au cours de son troisième congrès international, il faisait signer une pétition aux participants «*reconnaissant que l'explosion démographique est la cause principale de la crise de l'environnement*».

Voilà quels sont les gens qui bernent le plus grand nombre avec leurs discours sirupeux. Il a bon dos le petit panda ! Aussi quand on entend le WWF pleurer sur l'échec du sommet de Copenhague, nous voyons une raison supplémentaire de nous méfier de ce sommet.

Notes

- (1) Voir «*Les faiseurs de crises*», et «*Les crédits carbone, la nouvelle bulle financière*».
 (2) Le CSIS ou «*Center for Strategie and international Studies*», dans lequel figurent Madeleine Albright et Ehud Barak.

Source : <http://www.recherches-sur-le-terrorisme.com/Documentsterrorisme/wwf-structure-personnalites.html>



Libellés : [Blog](#), [Finances](#), [Mondialisation](#)

Réactions :

18 commentaires:



Anonyme 17 octobre 2010 05:03

C'est lamentable ! Cela fait des années que je fais des dons à cet organisme, croyant avoir trouver la bonne association pour la défense et protection des animaux sauvages, une fois de plus, je constate qu'une asso sert juste de vitrine à un business plus prolifique. ça fait un moment qu'on me dit que le WWF n'est pas net, je ne voulais pas le croire, convaincue du contraire, mais là, c'est la goutte de trop.

Merci pour votre article vraiment intéressant.

[Répondre](#)

Réponses



Anonyme 13 octobre 2012 07:48

Etape un : vérifier que ces gens sont bien au conseil d'administraton du WWF et en font toujours partie aujourd'hui.
pas tjrs le cas dans la liste de cet article

etape 2 : il faudrait savoir quel est le role du conseil d'administration au WWF. Son role est de nommer le directeur général et de s'assurer de la transparence financière.

La direction générale oriente ensuite les actions du WWF.

Bon, d'après cet article ya des "mauvaises/malfaisantes" personnes au conseil d'administration.

Ca sous entends donc que le CA nomme ensuite une "mauvaise/malfaisante" personne à la direction générale. ET donc qu'ensuite le WWF fait de mauvaise et malfaisantes actions et ment au public.

Cette accusation en sous entendu dans cet article est facile à vérifier. Les comptes financiers du WWF sont réalisé sous controle d'huissiers et son publiques.
On y voit figurer dedans les campagnes du WWF.

Ces campagnes sont publiques, on peut en vérifier les effets.

C'est bien ça qu'il faut regardé, ce que le WWF FAIT

Er non QUI nomme tres indirectement des personnes décidant indirectement ce que les employés du WWF vont faire.

Donc avant d'être scandalisé, renseignez vous sur les campagnes du WWF et déterminez par vous même si ces campagnes sont bénéfiques ou non

[Répondre](#)

Asselineau, filmée en septembre à Anney lors de l'Université d'Automne de L...

RECHERCHER DANS CE BLOG

Retrouvez-nous sur Facebook

Inscription Créez un compte ou connectez-vous pour voir ce que vos amis aiment.

La Théorie du Tout

La Théorie du Tout a partagé une photo.

1,493 personnes aiment **La Théorie du Tout**.

Marcelle Cati Émia Luxsumanar Kilan Marie Louise

Module social Facebook

ET SUR TWITTER

- LiorC** Jacques #Nikonoff - Deux critiques au Front de gauche
m-pep.org/spip.php?artic... cc @linsurge_ @Parti_Ouvrier @MagaliPemin #UE #euro #reseauFDG
40 days ago · reply · retweet · favorite
- LiorC** Ouh Yeah ! Le Marché Transatlantique qui reprend du poil de la bête ! controlacour.over-blog.fr/article-libre-... #LibreEchange #UE #Asie #USA #euco #DirectAN
42 days ago · reply · retweet · favorite
- CraigJWilly** @LiorC @MagaliPemin @BlogdeNico @LaurentPinsolle @edgarpoer Au cas que voudriez lire en français ;-) craigwilly.info/?p=1684&lang=fr
42 days ago · reply · retweet · favorite
- LiorC** Devant les eurodéputés, Angela Merkel défend plus de flexibilité et une réforme des Traités controlacour.over-blog.fr/article-devant... via @MagaliPemin #euco
43 days ago · reply · retweet · favorite
- LiorC** [Vidéo] Débat spécial #DirectAN sur [Join the conversation](#)

LIBELLÉS

[AGCS](#) (7)

[André-Jacques Holbecq](#) (6)

[Archives](#) (18)

[Argent Dette](#) (15)

[Bilderberg](#) (8)

[Billets](#) (46)

[Blog](#) (29)

[Campagne Présidentielle](#) (1)

[Chroniques Européennes](#) (3)

[Chroniques Transatlantiques](#) (32)

[Chroniques Transatlantiques : Billets](#)